クラズ通信

麻生本校•円山校

クラズユニック中学部 中高一貫コース 4月号 4.19発行

保護者と生徒の皆様へ

理事長・校長 福島 新四郎

麻生校、札幌駅前校では3月、4月と校舎のリニューアル工事に伴い、ご不便をおかけいたしましたが、何とか落ち着いて学習に向かえる環境が整いました。従来よりも広く、明るく、座り心地の良い椅子も用意することができました。実際に使ってみての学習や授業はいかがだったでしょうか? 勿論円山校の皆さんには座席の快適さや自習空間の使い心地について今後共配慮していきますのでご期待下さい。

さて、4月も半ばとなり、学校にも慣れ、毎日の学習にも当然リズムができたことと思います。 定期テストを身近な目標として日々の勉強を大事に遂行して行きましょう。具体的に何を(どの教 科を)どの位のボリューム(時間)学習していったらよいかなど迷った場合などはすぐに身近な先生 にアドバイスを受けましょう。

このクラズ通信を通じてご家庭や生徒に必要な情報を今後載せて「受験」の一助となれば幸いです。

今年合格した皆さんの身近な先輩(麻生校高校生2人)の声をきいて今後の励みにしましょう

五十嵐雛詩 北海道大学医学部看護学科合格(札幌開成中等教育学校卒業)

Q.合格した今だからこそ思う、「こうすればよかった」という反省点はありますか?

高校 3 年生の 1 年間は、特に周りとの受験への熱量の差があって最後の最後まで詰め込みが甘かった。最後にはなんやかんや丸く収まると、自分を過信せずに、きちんと長期的な視野を持って計画を立てたり自己分析をしたりし、自分に合った勉強スタイルを見つける必要があった。

Q.後輩へメッセージ

高校 3 年生の 1 年間は色々と悩むし、楽したくなると思いますが、私のように学力的な面で受験の 1 週間前から緊張で寝れなくなる人もいて、共通テストが終わった後に「人生終わった」感を味わう人もいます。なんとかなるとは思わないで、適度な焦りと危機感は持ち続けて欲しいです。受験はいつも思い通りにはいきません。

三浦仁士 弘前大学理工学部電気電子情報学科合格(北陵高校卒業)

Q.合格した今だからこそ思う「こうすればよかった」という反省点はありますか?

予習はしなければよかった!!正確には複数教科一気に進めるべきではなかったと言うことです。 1・2 年生なら国数英のみ先に進めて理社は授業通りみたいな感じです。理系なら社会はほとんど やらなくていいです。あとこれも理系に対してですが数Ⅲも予習は危険です。数学が得意な人以外 は授業通りの進度に合わせた方がいいです!

Q.後輩へメッセージ

模試が悪ければ本番も悪いという思いで模試を受けた方がいいです。模試が悪くても本番は良いなんてことは多分ないなと感じました。かといって模試も勉強すればするほど点数が上がるなんてこともないので、結局苦手分野を模試ごとに見つけて潰していくべきです。



麻生本校 011-716-7162 円山校 011-613-7755 <2022年 4月・5月の予定>QR コード からHP上でご覧下さい。緊急時連絡は ラインでお知らせ致します。



